
 

 

 

 

１１月７日（日）に開催した文化祭。今年の文化祭も，「新しい生活様式」「With コロナ」の考え方のもとに， 

日程の短縮，内容の変更をして実施しました。いろいろな制約はありましたが，できることをできる範囲で，

精一杯取り組んだ，笑顔あふれる半日となりました。 
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・1 年生の発表で少しハプニングもあったけれど，8 人で職場体験について，
しっかりと楽しく発表することができてよかったです。他の学年もパワー
ポイントや劇などで，工夫して発表していてよかったです。来年が楽しみ
です。 

・初めての文化祭で，分からないことが多かったけれど，2 年生や 3 年生に
負けないぐらい練習して，よい発表ができたし，手品も失敗しないように
しっかり練習して成功させることができました。いい文化祭にできてうれ
しかったし楽しかったです。 

・初めての文化祭で，いろいろ緊張していたけど，チームのみんなで笑いな
がら協力してできたのでよかったです。とてもいいショートムービーがで
きたと思います。1 年生の発表もがんばりました。 

・今回は実行委員長として文化祭を行って，広報と手品をして，自分から進んでやることができてよかったです。 
 僕にとっては，中学校最後の文化祭でしたが，最後にとてもよい思い出になったのでよかったです。 
・1 年 1 年違った文化祭だった。皆で協力し合って楽しく文化祭を終えることができてすごく嬉しかった。3 年
生の発表では，ダンスやラップなどをしていい思い出をつくることができた。 

・今年度の文化祭は委員会関係なくつくった４チームでオープニング・エンディングを創るという新しい挑戦で
不安だったけれど成功したので良かったです。学年発表もオープニング・エンディングも私たちらしいものに
することができ，最高の文化祭となりました。 

・ 
 

1年 

２年 

３年 

・今回の文化祭は今までにない，全く新しいことに挑戦しました。壁画でも
ダンスでも，ショートムービーでも手品でも盛り上がり，みんなが主役に
なれたと思います。手品も練習時間が 4 日しかなく，成功するか心配だっ
たけど，みんなが頑張ってくれたおかげで成功して，すごくうれしかった
です。2 年の発表も成功してよかったです。 

・先生役として劇をしたけど，楽しく練習から本番までできた。まだまだの
演技だったけど，がんばれた。創作ダンスでは，久しぶりだったけど，み
んなでダンスができ，うれしかったし，楽しかったです。 

・各チーム 1 人 1 人が力を合わせて，１つの作品を作っていて，みんなが
それぞれちがう味を出していて，いいなと思ったし，協力し合ったからす
ばらしい文化祭になったと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定 

１ 水 選挙運動開始 16 木 地域医療教育推進事業講演会 フッ素 

２ 木 フッ素  17 金  

３ 金 美都あいさつの日 ＭＩＰ（1年） 18 土  

４ 土 人権週間スタート（10 日まで） 19 日   

５ 日  20 月 職員会議（14時番下校）基礎テスト（数） 

６ 月 職員会議（14時番下校） 21 火 益田東推薦入試 ＡＬＴ 

７ 火 県学力調査（１・２年）ＡＬＴ 22 水  

８ 水 立会演説会・投票 23 木 球技大会 フッ素 

９ 木 1．2年個人面談 3年三者面談（～10日） 24 金 2学期終業式 生徒総会 給食終了 

10 金 人権集会 フッ素 ＳＣ来校日  25 土 冬季休業～1/７まで 

11 土 高圧電気工事（ＡＭ 停電） 26 日  

12 日 高圧電気工事予備日 27 月  

13 月 避難訓練 基礎テスト（国） 

１・2年保健（市健康増進課来校） 

28 火 仕事納め 

14 火 ＡＬＴ 29 水 学校閉庁期間 

15 水 ＳＣ来校日 3年租税教室 30 木  

   31 金 大晦日 

 

１０/１５（金）  ２年カタリ場 

昨年度までは全校生徒が参加して実施していました
が，今年度からは 2年生のみを対象として実施しました。
2 年生１０名がユタラボの方や地域の方と楽しく語り合
い，これからの自分の生き方を考えました。 

 

１０/２１（木）  学校保健委員会 

今回のテーマは「親子一緒に睡眠の大切さについて考えてみよう」～睡眠習慣とメディア・学習との関係につ
いて～でした。松ヶ丘病院の豊田公認心理士さんから睡眠についての講演をしていただき，その後，保健美化委
員会の発表と保護者の方を交えたグループでの話し合いをしました。生活習慣を見直し，健康に過ごせるように
意識していきましょう。 

 

１０/２７（水） 小中合同ロードレース大会 

 都茂小・美都中合同で開催したロードレース大会。 
中学１年生は小学生と一緒に走り，２・３年生はサポ
ートとして参加しました。天候にも恵まれ，地域の
方々も沿道から応援していただきました。 

 

学校だよりは，美都中学校公式 HP にてカラーでご覧いただけます。 

  

１２月２９日～１月４日

は学校閉庁期間です。 

学校閉庁期間中の急を要

する連絡等は，益田市教

育委員会 学校教育課

（31-0451）までお願

いします。 


